



22.01.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, ist leider erneut um 35 Personen im Landkreis Cuxhaven gestiegen. Dennoch liegt der Inzidenzwert in den letzten sieben Tagen mit 172 Neuinfektionen glücklicherweise weiter unter 100. Auch in der Stadt Geestland haben sich erneut 2 Personen mit dem Coronavirus neuinfiziert, sodass aktuell 29 Personen im Stadtgebiet erkrankt sind.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

| | |
|--|------------------------|
| Anzahl der bestätigten Fälle: | 369 (+2*) |
| Anzahl der wieder Genesenen: | 314 |
| Anzahl der Todesfälle: | 26 |
| Anzahl der noch Erkrankten: | 29 (+2) |
| Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven: | 172 (-24*) |
| Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner: | 86,72 (-12,10*) |

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Niedersachsens Ministerpräsident Stephan Weil erklärt in seiner Pressemitteilung nach dem Bund-Länder-Treffen am 19.01.2021, dass es mit dem verschärften Lockdown eine unkontrollierte Ausbreitung insbesondere der B117-Mutation zu verhindern gilt. Weil verbreitet jedoch Hoffnung, dass bei strikter Einhaltung der zusätzlichen Maßnahmen ein Inzidenzwert von unter 50 Infektionen pro 100.000 Einwohner und Woche erreicht werden kann und dann schrittweise einzelne Bereiche wieder gelockert werden könnten.

Unsere Bitte an Sie:

Halten Sie sich konsequent an die aktuellen Corona-Maßnahmen, desto eher kann ein freies Leben wieder ermöglicht werden!

Genießen Sie das Wochenende zu Hause und verlieren Sie nicht die Geduld!